32 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 16 de mayo de 2014

AÑO CXI

Nº 39.527

Bs 3.50

En Estado Mayor

Detienen a militar movilizado

Por órdenes del Alto Mando Militar, el presidente de la Asociación Nacional de Suboficiales y Sargentos de las Fuerzas Armadas del Estado (Ascinalss), Johnny Félix Gil Lenis, fue aprehendido ayer, supuestamente por haber encabezado las movilizaciones inéditas de los efectivos de baja graduación, exigiendo la "descolonización" de la institución castrense.

La denuncia fue efectuada por el suboficial de la Armada, Eloy Cartagena, quien lamentó que el Alto Mando Militar no cumpla con el acuerdo de no asumir represalias contra los efectivos de baja graduación que protagonizaron diferentes medidas de presión, en demanda de un trato igualitario en la institución castrense.

Félix Gil Lenis fue convocado al Estado Mayor por los presuntos delitos de estado de sedición, rebelión y otros.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

No hay interés por adopción en área rural

Aspectos como el temor al estigma social, la tradición y la cosmovisión son determinantes para que las familias de las áreas rurales demuestren desinterés en las adopciones legales de los menores de edad.

El jefe del Área Jurídica del Servicio Departamental de Gestión Social (Sedeges) La Paz, Víctor Soria, dijo que las familias aún temen al qué dirán los vecinos, las amistades y los mismos familiares, por el hecho de no tener hijos propios o tener problemas reproductivos.

Según la trabajadora social Yolanda Avendaño, el que una pareja no pueda tener hijos es un problema que no solamente afecta en lo social, sino también en lo psicológico, debido a que se convierte en una gran frustración, porque la mujer no se siente realizada como tal, y tratan de ocultar esta situación.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Histórica clasificación



BOLIVAR HIZO HISTORIA ANOCHE AL DERROTAR POR 1 A 0 A LANÚS DE ARGENTINA, CLASIFICANDO DE ESTA MANERA A LAS SEMIFINALES DE LA COPA LIBERTADORES DE AMÉRICA. EL DELANTERO JUAN CARLOS ARCE, EL HÉROE DEL COTEJO, FUE EL ENCARGADO DE DESBORDAR LA ALEGRÍA, AL ANOTAR EN EL MINUTO 86 EL ÚNICO TANTO DEL PARTIDO DE VUELTA POR LOS CUARTOS DE FINAL.

ANTE UN ESTADIO HERNANDO SILES REPLETO DE ESPECTADORES, LA GARRA Y EL TEMPLE DE LOS JUGADORES POSIBILITÓ QUE LA ACA-

BOLÍVAR HIZO HISTORIA ANOCHE AL DERROTAR POR 1 A 0 A DEMIA CONSIGA EL PASE PARA ENFRENTAR A SAN LORENZO EN LA ANÚS DE ARGENTINA, CLASIFICANDO DE ESTA MANERA A LAS SIGUIENTE INSTANCIA.

CABE RECORDAR QUE EN EL PARTIDO DE IDA, DISPUTADO EL PASADO 8 DE MAYO, BOLÍVAR EMPATÓ A LANÚS 1 A 1 CON EL TANTO CONVERTIDO POR WILLIAM FERREIRA AL MINUTO 91. POR LO QUE DESPUÉS DE DIEZ AÑOS LA ACADEMIA LOGRÓ UN PASO HISTÓRICO, PUES EL AÑO 2004 LLEGÓ A LA FINAL DE LA COPA SUDAMERICANA.

Inf. Suplemento Deportivo

Norte del país

Carreteras continúan en mal estado

Las carreteras que conducen al norte del país continúan en malas condiciones, luego que la época de lluvias afectara con inundaciones a los departamentos de Beni, Cochabamba y La Paz; entretanto, la Autoridad Boliviana de Caminos continúa realizando evaluaciones.

Los pobladores que transitan por esas vías sostienen que las más afectadas son las rutas que unen al Beni con el norte de La Paz, ingresando por Rurrenabaque. Otro tramo afectado por promontorios de lodo seco comprende Guyaramerín y Cachuela Esperanza.

Porotrolado, laAdministradora Boliviana de Carreteras pidió a la empresa brasileña OAS una garantía de 4 millones de dólares, por un año, para solventar y reparar cualquier falla en la ruta Tarija-Potosí, debido a las deficiencias en su construcción.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Voceros del MUD

Situación en Venezuela es delicada

La cuarta ronda del diálogo con que el Gobierno y la oposición de Venezuela buscan superar la crisis política desatada a principios de febrero pasado fue nuevamente postergada ayer y es "probable" que se realice el domingo.

Sin embargo, fuentes de la Cancillería brasileña informaron durante la jornada de ayer que Figueiredo "ha sido convocado por la presidenta (Dilma Rousseff) a permanecer en Brasilia" y voceros de la cancillería colombiana confirmaron que Holguín no viajaría a Caracas, reportó la agencia de noticias EFE.

El proceso quedó en situación delicada luego de que voceros de la MUD revelaran el martes que su sector había suspendido los contactos con el oficialismo a raíz del incumplimiento del Gobierno en varios de los acuerdos asumidos en las reuniones anteriores.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Ante riesgo de caída en precios de minerales

Empresarios temen fin de bonanza económica

• La reducción del crecimiento de China que es la segunda economía mundial podría afectar a los ingresos de la producción minera del país, según el presidente de la CNC, Fernando Cáceres.

I debilitamiento de los precios de los productos básicos "commodities" en el mercado internacional y la reducción del crecimiento de China pusieron en alerta a los empresarios privados, los que temen el fin de la bonanza económica boliviana, ya que afectarían a los ingresos de la producción minera.

El criterio fue expresado por el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Fernando Cáceres, quien dijo: "Acabamos de pasar por un momento bueno, ahora los precios ya están empezando a caer. Se están dando otras situaciones en el mundo principalmente impulsado por la

reducción del crecimiento de China que es nuestra segunda economía mundial y que influye mucho en nuestra región porque le provee materias primas".

El presidente del Instituto Boliviano de Comercio Exterior, José Luis Landívar, coincidió también con Cáceres y plantea acciones para encarar -lo que él tipificó como- la declinación del "superciclo económico" del país, tomando en cuenta que Bolivia es altamente dependiente y vulnerable de las fluctuaciones de los precios de los commodities en el mercado internacional.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



EL REGULAR DESEMPEÑO DE CHINA Y LA LENTA RECUPERACIÓN DE LA ECONOMÍA DE LA UNIÓN EUROPEA Y ESTADOS UNIDOS AFECTARÍA A LAS EXPORTACIONES BÁSICAS DEL PAÍS.

